



MINISTERIO
DE FOMENTO

El Secretario de Estado
de Infraestructuras y Planificación

José Carot García
Junta de Barrio de La Canyada
Paterna

Madrid, 03 de Mayo de 2007

Me dirijo a usted para dar respuesta al escrito que me entregó en mano durante mi visita a Paterna del pasado 30 de marzo.

En primer lugar, quiero dejar constancia del compromiso que desde el inicio de la legislatura he mantenido con el municipio de Paterna, y concretamente con el barrio de La Canyada.

Como bien señala en su escrito, gracias a la gestión del Ministerio frente a la Generalitat, hemos conseguido reducir la reserva viaria en los márgenes del by-pass para permitir la ejecución del Instituto de Secundaria. Pero además, me gustaría recordarle que personalmente me encargué de impulsar la ejecución de pantallas en el by-pass para minimizar la afección acústica a los vecinos de ese municipio, de forma que en estos momentos las obras se encuentran ya adjudicadas.

Entrando en el tema de la posible ampliación del by-pass, únicamente deseo reiterarle la posición que expresé en mi última visita a Paterna, que es, que la circunvalación exterior no discurrirá por Paterna.

En este sentido, vamos a analizar nuevas posibles soluciones que puedan contar con el mayor apoyo de las Administraciones implicadas.

Sin otro particular, le saluda atentamente



Victor Morlán Gracia